
 

VERBALE DEL 12 FEBBRAIO 2019 

L'anno 2019, il giorno 12 del mese di Febbraio si è riunito presso la propria sede sita in via S. Ciro n. 15, il 

Consiglio della II Circoscrizione, in seduta di prosecuzione giusta convocazione a norma di Regolamento, 

del Presidente Greco prot. 77298 del 30/01/2019 per trattare gli argomenti di cui agli allegati O.d.G.  

Presiede la seduta il Presidente Savoca. Alle ore 10:30 dispone l’appello e risultano presenti i seguenti 

consiglieri: Cardella, Guaresi, Marchese Orilia, Scarlata, Serio, Tusa e Viscuso. Risulta assente il 

Presidente Greco. Verificata la validità del quorum strutturale, la seduta viene dichiarata aperta. 

E’ assistito dal Segretario l’Esp. Amm.vo Sig.ra Carmela Varvarà. 

Redige il verbale il Coll.re Prof. Amm.vo Sig.ra Anna Maria Ventimiglia. 

Il Presidente legge alcune note pervenute alla presidenza: 

nota pervenuta dalla Rap in cui conferma la loro partecipazione al consiglio di giorno 18 febbraio; 

nota pervenuta dall’Istituto Fernando Santi avente per oggetto: Offerta formativa corsi gratuiti per 

disoccupati; 

nota pervenuta dall’Area della Polizia Municipale – Servizio Trasporto Pubblico di massa e Piano Urbano 

del Traffico avente per oggetto: Avvio del percorso partecipato del Piano Urbano della Mobilità Sostenibile; 

nota pervenuta dal Centro di Accoglienza Padre Nostro avente per oggetto: Richiesta utilizzo Auditorium 

“G.ppe Di Matteo” – Mercoledì 20 febbraio 2019; 

nota pervenuta dal Settore Verde e Territorio avente per oggetto: Relazione tecnica in merito opere di 

potatura alberature Villa Bennici; 

nota pervenuta dall’Azienda AMAP avente per oggetto: Programma pulizia caditoie stradali della Città di 

Palermo anno 2019; 

nota pervenuta dall’Azienda AMAT avente per oggetto: Richiesta ripristino impianto di segnaletica 

verticale. 

Alle ore 10:42 esce il consigliere Marchese. 

Terminate le comunicazioni il Presidente Savoca propone la nomina degli scrutatori i consiglieri Orilia, 

Serio e Viscuso e il consiglio approva. 

Si passa al II punto iscritto all’OdG: Approvazioni verbali sedute precedenti. 

Si dà lettura del verbale del 24.08.2018 e lo stesso viene approvato all’unanimità alle ore 10:45. Risultano 

assenti alla votazione il consigliere Marchese e il Presidente Greco. 

Si dà lettura del verbale del 18.09.2018 e lo stesso viene approvato all’unanimità alle ore 10:50. Risultano 

assenti alla votazione il consigliere Marchese e il Presidente Greco. 

Il consigliere Viscuso esprime la sua solidarietà agli autisti AMAT, in quanto si sono verificati altri episodi 

di aggressione e violenza. Ieri un controllore è stato colpito con un pugno da un ragazzo che si trovava sulla 

linea 1 del tram, allo Sperone, in quanto quest’ultimo viaggiava senza il biglietto.  



 

 

E nello stesso giorno allo Zen hanno scagliato una pietra contro un autobus mandando in frantumi un 

finestrino. È inammissibile che ancora non si prendono provvedimenti, occorre prendere una posizione per 

fermare definitivamente queste continue aggressioni e danneggiamenti, prima che la situazione degeneri e 

succeda qualcosa di grave. Gli autisti hanno diritto di lavorare in condizioni di sicurezza. 

Ricorda altresì che il consiglio ieri si è spostato insieme alla IV Commissione al mercato rionale di via 

Pecori Giraldi, spera che questa problematica si possa risolvere, anche se ritiene che la problematica della 

sicurezza dei tram sia più importante, in quanto sia i passeggeri che gli autisti rischiano la vita. 

Il Presidente Savoca ricorda che il problema dei mercatini è stato oggetto di incontri con le Circoscrizioni da 

tanti anni, tante problematiche sono state segnalate dai residenti e si sono adottate alcune soluzioni, ma 

rimangono ancora tante criticità che possono essere risolte definitivamente con il trasferimento del mercatino 

in un’area idonea per dimensioni, viabilità e sicurezza. Purtroppo, nonostante i motivi di sicurezza per la 

vicinanza della linea 1 del tram, lo spostamento del mercato da via Pecori Giraldi a via Di Vittorio ancora 

oggi non è avvenuto. Finalmente la VI Commissione si è resa conto che il sito di via Pecori Giraldi non è 

idoneo, si spera che gli uffici lavorino al più presto sia ai piani di sicurezza che all’individuazione di aree 

idonee, in modo che si possa risolvere definitivamente questo problema che si protrae da tanti anni. Il 

Presidente inoltre sottolinea che si deve seguire una linea di legalità e abolire definitivamente l’abusivismo, 

tutti i mercatari devono pagare gli stalli e il suolo pubblico. 

Terminata la discussione, il consiglio viene dichiarato chiuso alle ore 11:20. 

 

 

                         Il Segretario                                                                        Il Presidente       
         Esp. Amm.vo Sig.ra Carmela Varvarà                                                Salvatore Savoca 
                         F.to in originale                                                           F.to in originale 

 

 

 
 
 
 
          
          
 
 
                  
 


